





Kolom Pak Wali...

Oleh:
Herry Zudiyanto
Wali Kota Yogyakarta

birokrasi.
Banyak cara yang telah saya jalankan bersama seluruh karyawan di Pemkot Yogyakarta untuk terus mewujudkan sebuah pemerintah yang baik dan bersih.
Berbagai sistem kita adopsi untuk mewujudkan hal tersebut. Namun bagi saya kunci dari sebuah pemerintahan yang baik dan bersih itu adalah pada masyarakatnya. Karena sebenarnya pengawasan dari jalannya sebuah pemerintahan baik di daerah maupun di sebuah negara adalah masyarakat itu sendiri.
Dengan landasan tersebut saya selalu membuka komunikasi selu-

Kuncinya Masyarakat

Sebagai kepala pelayan masyarakat di Kota Yogyakarta, tugas saya untuk terus berbenah diri, melakukan perbaikan kinerja dalam melayani masyarakat termasuk pada sistem

as-luasnya dengan masyarakat melalui berbagai media yang ada. Saya memberikan ruang selebar-lebarnya kepada masyarakat untuk memberikan masukan, laporan bahkan kritikan atas pelayanan yang telah saya lakukan bersama seluruh karyawan di Pemkot Yogyakarta. Masyarakat bebas memberikan penilaian dan pelaporan terhadap kinerja saya melalui *short message service* (SMS), *email*, surat, telepon, media massa bahkan datang langsung ke Pemkot Yogyakarta.
Itu saya lakukan karena bagi saya apa yang dikatakan masyarakat itulah pengawasan

yang sebenarnya. Bagi saya tanpa pengawasan masyarakat, sebaik apapun sistem yang kita buat tidak akan ada artinya. Karenanya memberdayakan masyarakat merupakan kata kunci untuk mewujudkan adanya pemerintahan yang akuntabel, transparan, efektif dan efisien.
Pengawasan masyarakat merupakan alat pemaksa yang efektif dan efisien untuk mewujudkan hal tersebut. Seperti halnya yang kita lakukan saat ini bersama dengan Badan Pengawas Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi DIY untuk mempercepat akuntabilitas keuangan daerah.

Langkah yang kita lakukan inipun tidak akan berjalan optimal tanpa peran serta masyarakat Yogyakarta. Karena pengawasan yang sesungguhnya adalah masyarakat Kota Yogyakarta.
Sekali lagi bagi saya, peran pengawasan masyarakatlah yang akhirnya akan menentukan pemerintah menjadi bersih atau tidak. Sehingga tugas kita saat ini dan ke depan adalah bagaimana memberdayakan masyarakat, dengan mendidik mereka secara terus menerus menjadi pengawas pemerintahan. Salam Indonesia, Salam Yogya, Salam HZ.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Inspektorat			

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005